



Fotografía: Adrià Goula

Marta Cervelló Casanova

Nacida en Barcelona (1959), se licenció en Arquitectura el año 1986 por la ETSAB - Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Barcelona.

Fue miembro de la redacción de la revista *Quaderns d'Arquitectura i Urbanisme*, bajo la dirección de José Luis Mateo (1986-1991).

Ha sido miembro de numerosos jurados en Premios y concursos de arquitectura profesionales, así como ha participado como ponente en Seminarios y cursos.

Ha mantenido una línea de trabajo en la investigación cultural, y ha publicado artículos en revistas especializadas. Destaca el libro "Barcelona: Guía de Arquitectura Moderna", ed. Actar, conjuntamente con Maurici Pla, Manuel Gausa y Ricardo Devesa.

Ha desempeñado labores de dirección en el COAC - Colegio de Arquitectos de Cataluña:

- 1990 - 1994 fue Vocal de Cultura de la Junta de Gobierno
- 1994 - 1995 fue Secretaria de la Junta Directiva de la Demarcación de Barcelona

Actualmente y desde junio 2001, desempeña el cargo de Vocal en la Junta de Gobierno de Arquia-Cooperativa de Crédito Caja de Arquitectos y es Patrona de la Fundación Arquia de la misma entidad.

Desde 1991 su trayectoria profesional se desarrolla en MAP Arquitectos s.l.p. de la que es arquitecta asociada.